

Directoras de la Facultad de Educación de UDD participan en instancias de debate de políticas públicas

A través de su Directora Académica, Mariana Gerias, y su Directora de Formación Práctica, Kiomi Matsumoto, la Facultad de Educación ha tenido la oportunidad de aportar en el debate de las políticas públicas en distintas instancias durante 2019.

Mariana Gerias asistió a diversas actividades organizadas por el Centro de Perfeccionamiento, Experimentación e Investigaciones Pedagógicas (CPEIP) del Ministerio de Educación. A fines de julio, participó en la “Mesa Técnica de la Primera Evaluación Diagnóstica” que realizó el CPEIP en el edificio ex Congreso Nacional de Chile. La actividad convocó a todas las universidades acreditadas del país para intercambiar buenas prácticas en distintos ámbitos de la primera evaluación diagnóstica. Dicha evaluación es diseñada por cada universidad y aplicada a los estudiantes de primer año de las carreras de pedagogía, de acuerdo con los requerimientos de la Ley 20.903.

En agosto, asistió a una de las jornadas que realizó el CPEIP para presentar y recoger aportes sobre la propuesta de Estándares para la Formación Inicial Docente y los Estándares de Desempeño profesional. Los Estándares para la Formación Inicial Docente guiarán a las universidades en el diseño y desarrollo de sus programas de estudio y su implementación se medirá a través de la Evaluación Nacional Diagnóstica que aplica el CPEIP a los estudiantes de pedagogía antes de su egreso. Por su parte, los Estándares de Desempeño Docente reflejarán las distintas etapas y desempeños de los profesionales de la Educación y la progresión en su ejercicio profesional. (<https://www.cpeip.cl/encuentros-estandares/>)



En noviembre, la Directora Académica de la Facultad asistió al V Encuentro de Actores de la Formación Inicial Docente, que reunió a representantes de la política pública, académicos, estudiantes e investigadores, donde se reflexionó sobre las competencias comunicativas que los estudiantes de pregrado necesitan para desempeñarse como profesores en el sistema escolar. (<https://www.cpeip.cl/cpeip-abordara-los-desafios-en-las-competencias-comunicativas-de-los-futuros-profesores/>)

Por su parte, Kiomi Matsumoto ha mantenido su participación como Consejera del Consejo Nacional de Educación (CNEC), habiendo sido designada por la Presidenta de la República para el período 2015-2021 (<https://www.cned.cl/consejeros>). El Consejo desarrolla las funciones de licenciamiento de nuevas instituciones, además de ser la instancia de apelación de decisiones de acreditación adoptadas por la Comisión Nacional de Acreditación y apoyar al Ministerio de Educación en las decisiones de cierre de instituciones de educación superior, tanto en licenciamiento como autónomas.